jes → Vie locale

rie



yer, passage à Folles et que-nique à Bersac-survalier, avant de rejoindre base de loisirs du Pont à ge pour clôturer la sor-L'intendance a suivie ce aux parents de l'une s cavalières, cavaliers x-mêmes. A bientôt sur routes et merci pour re gentillesse.

agnols



LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Bienvenue à Ophélie à l'école de la Croisille



ECOLE. Ophélie Lestienne, la nouvelle maîtresse, et Jean-Gérard Didierre, maire, préparent la rentrée.

Un mois avant la rentrée scolaire, Ophélie Lestienne, la nouvelle maîtresse qui prend la succession de Pascale Hillenweck, a été accueillie par le maire, Jean Gérard Didierre, pour un premier tour d'horizon et un échange fructueux sur la nécessaire complémentarité qu'il doit y avoir entre l'école et la mairie dans l'intérêt des enfants. L'école est une des priorités de la municipalité actuelle. Ophélie a déjà en-

seigné en Seine-et-Marne et en Haute-Vienne, notamment l'an dernier à Saint-Méard. A 27 ans, cette maman de deux petits garçons enseignera à la classe de CE1, CM1 et CM2 avec 20 élèves, pendant que Marie Garat, la directrice de l'école Georges Guingouin de La Croisille, enseignera à la classe de CP et CE2 avec 20 élèves également. Un nouveau départ donc, pour l'école communale dès le jeudi 1^{et} septembre.

JABREILLES-LES-BORDES

Marché nocturne: Le 20 août, je fais mes courses à Jabreilles!

